



Guanajuato: matan a cinco en fiesta familiar

Inseguridad.

Las víctimas, una mujer y cuatro hombres, tenían entre 23 y 35 años; dejan a seis en estado grave

JESÚS PADILLA
VALLE DESANTIAGO

Cinco personas perdieron la vida y seis más resultaron heridas tras un ataque armado en una fiesta familiar, en Valle de Santiago, Guanajuato, informó la fiscalía del estado.

Esta es la tercera masacre registrada en cuatro días, mientras que en solo dos suman 18 personas ejecutadas en el estado.

El ataque ocurrió la noche del sábado en una casa donde la familia celebraba un cumpleaños. Cuatro sujetos armados irrumpieron en el domicilio y dispararon decenas de veces para asesinar a cuatro hombres y una mujer.

La agresión también dejó cuatro mujeres y dos hombres en estado grave, quienes hasta el cierre de esta edición seguían hospitalizados.

Autoridades cercanas a la investigación aseguran que el multihomicidio está relacionado con la venta de drogas.

"La información que dan los vecinos es que el domicilio es conocido como 'la casa de la familia del Molinero' y que desde hace mucho tiempo venden sustancias."

"Ayer (sábado) estaban festejando el cumpleaños de uno de ellos y los sorprendieron en plena celebración".

Hasta este domingo, los cuerpos continuaban en el Servicio Médico Forense para después ser entregados a sus familiares.



El ataque armado se registró en el municipio de Valle de Santiago. ESPECIAL

Las víctimas tenían edades de entre 23 y 35 años.

La fiscalía de Guanajuato inició la integración de una averiguación previa; sin embargo, hasta el momento hay detenidos.

Esta es la tercera masacre en cuatro días en el estado. El miércoles pasado, en Irapuato, fueron ejecutados cuatro integrantes de una familia, tres hombres y una mujer.

Más tarde, el viernes, en Pénjamo, sobre la carretera que comunica con Irapuato, fueron dejados los cadáveres de cuatro jóvenes.

En el estado se han registrado 48 eventos violentos y al menos 18 personas asesinadas, y no hay ningún detenido.

Ola de violencia

En solo un día, la fiscalía de Sinaloa abrió cinco carpetas de investigación por homicidios dolosos y registró nueve denuncias por desaparición.

Cuatro de los asesinatos se registraron en Culiacán, donde los cuerpos fueron encontrados en colonias de la zona urbana y en un poblado rural. El quinto se reportó en el municipio de San Ignacio.

En tanto, cinco cuerpos fueron localizados dentro de un vehículo, a un costado de la carretera Amayuca-Axochiapan, en Morelos, o de un choque armado entre grupos delincuenciales durante la madrugada de este domingo.

De acuerdo con los primeros reportes, se trató de un enfrentamiento entre grupos delictivos durante la madrugada de este domingo. Las autoridades han identificado a las víctimas como dos mujeres y tres hombres ligados a una líder criminal conocida como Mamá Lucha, así como a grupos de montadores y jarípeos en Guerrero.

En tanto, en los municipios de San Marcos y Acapulco, Guerrero, dos hombres perdieron la vida por disparos de arma de grueso calibre.

El primer hecho ocurrió en la carretera federal Acapulco-Pinotepa Nacional, donde se encontró

Y ADEMÁS

Coordinador del PT, desaparecido

Agustín Solorio Martínez, coordinador político del PT en Michoacán, fue reportado como desaparecido desde el pasado viernes. De acuerdo con la ficha de búsqueda, emitida por la fiscalía del estado, fue visto por última vez ese día en Morelia.

El PT de Michoacán, a través de un comunicado, exigió a las autoridades estatales y federales a actuar "de manera inmediata y contundente" para dar con el paradero de su coordinador político distrital de Apatzingán.

bael cuerpo con casquillos percutidos alrededor, mientras que en la Acapulco-México fue hallado un hombre envuelto en una sábana bajo el puente vehicular.

En otro caso, un ex colaborador de la extinta Policía Judicial y conductor de transporte identificado como Óscar Armando Alvarado Caballero, *El Popotes*, fue ejecutado en el municipio de Tuzantán, Chiapas.

El joven de 22 años fue atacado por dos sujetos a bordo de una motocicleta, quienes lo interceptaron y abrieron fuego contra él.

Con información de: M. Aceves, D. Monroy, J. Trujillo, J. González y C. Cabrera